

Gepicknickt – ein Gedankenspiel

Theater-Uraufführung junger Erwachsener

Am Samstag, 30. Juni, fand im Gemeindesaal in Hausen die Uraufführung des Stücks «Gepicknickt – ein Gedankenspiel» des Theaters ohoo! für junge Erwachsene statt.

Vor genau 50 Jahren fanden die «Globuskrawalle 1968» mit Beginn am 29. Juni statt. In einem Beitrag von SRF News, Zürich und Schaffhausen heisst es darüber:

«1968 gehen Tausende auf die Strasse. Unzufriedene junge Menschen protestieren weltweit gegen den Kapitalismus, das Establishment und den Vietnamkrieg und fordern Selbstbestimmung, eine eigenständige Jugendkultur und die freie Liebe. In Zürich demonstrieren Studenten und Linke für ein autonomes Jugendzentrum im Globusprovisorium. Doch die Polizei löst die friedliche Kundgebung mit allen Mitteln auf. Es kommt zum Globuskrawall.»

Den jungen Erwachsenen war sicher nicht bewusst, dass sie mit ihrem Stück «Gepicknickt» Erinnerungen bei der 68er-Generation wecken würden, waren sie ja damals noch längst nicht auf der Welt. Umso überraschender ist, dass sie ein Thema wie-

der aufgreifen, welches die Jugend damals weltweit bewegte. Wer bin ich? Wer bin ich wirklich? Darf ich so sein, wie ich möchte, wie ich eigentlich bin? Weiss ich überhaupt, wer ich bin oder lasse ich mich von aussen, von andern, von der Gesellschaft bestimmen? Diesen Fragen geht das Ensemble nach, mit Ernsthaftigkeit, aber auch mit viel Witz und Humor. Mit Herzblut agieren die Darstellerinnen und Darsteller auf der Bühne, die mit wenigen Requisiten auskommt. An der Premiere erhielten sie denn auch eine «Standing Ovation». Nach anfänglichen Improvisationen wurde das Stück entwickelt und von Theaterautorin und Regisseurin Livia Huber hervorragend getextet. Sie spricht den jungen Leuten aus der Seele, sprachgewaltig, ehrlich und immer wieder tief berührend. Wie auch immer das Wetter nächsten Freitag oder Samstag sein wird: Es lohnt sich, die Aufführung des Ensembles ...aber Ohoo! Junge Erwachsene vom Theater ohoo! im Gemeindesaal Hausen zu besuchen.

Margrit Gut

Weitere Aufführungen am Freitag, 6., und Samstag, 7. Juli, Gemeindesaal Hausen, Beginn jeweils 20.15 Uhr, Eintritt frei, Kollekte.